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随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。那么报告应该怎么制定才
合适呢？下面是小编给大家带来的报告的范文模板，希望能
够帮到你哟!

学生会组织部个人总结报告篇一

2020—2020学年组织的工作开展的很顺利。首先，本学期对
各个班级收缴了一个学期的团费，各个班级均能及时统计班
上团员人数，收好团费，以及顺利完成各个班级的团籍整理。
然后，组织部沿着一贯的工作职责，通过开各班级、部门例
会了解各个班级同学的需求，充分调动各班班长、团支书的
工作热情，加强团支书与组织部的工作联系。负责第十四届
化学工程学院团总支、学生会干部例会的考勤，以及各种活
动主席团和干部的考勤工作，负责学生会全体大会的筹备工
作。其次，本学期，组织部负责“化学工程学院新团员入团
宣誓暨班级向心力启动仪式”、“我爱记歌词”活动的筹办。
作为副部长，本着充分调动干事的积极性，深入挖掘干事的
办事潜力，和用心锻炼干事的工作能力，我们本次活动全权
交由其中两个干事主要负责，其他干事全力配合。通过组织
部全体成员的努力配合，虽然只是一次小小的活动，但是出
来效果却比较好，游戏新颖，奖品有趣，吸引了很多学生围
观并且得到好评。通过此次活动，部门感情深厚了不少，干
事们对组织部的归属感更加强了。

学生会组织部个人总结报告篇二

自从20__年9月份接手组织部以来，在保持上一届组织部成员
热情、积极、乐于奉献、高度负责的基础上，我们这一届大
胆创新，不断尝试能够促进学生会发展的新活动，力争使组



织部在学生会中起到协调各部门关系的纽带作用。

在半年的时间里，组织部认真听从团总支的指挥，积极与其
他各部门配合，大胆发挥本部门的积极能动性。这学期主要
是负责我系内部工作，促使学生会各项活动达到稳定的状态。

为了更好的加强学生会的组织制度，增加学生会的凝聚
力，20__年9月份，组织部纳新面试工作开始，在主席团与其
他各部门的配合下，首次面试招到25名成员，经过一个月的
审核，最后确定15名正式成员，他们的到来给组织部注入了
新的血液和活力。

为了促进成员与成员，成员与干部之间的交流，充实成员的
生活，给成员提供展现自我的平台。由于我们干部在新校区，
而新成员在旧校区，难免造成会议不定期举行.基本定在每周
三下午3点开会。由于地区问题，所以并不是每周都开会，但
是为了让部门成员相互认识，有机会见面，沟通部门刚纳入
新成员时就进行一次聚餐，让部员间相互认识便于以后工
作.20__年9月份，组织部和学生会其他部门，组织了我
系“国庆游园”活动，我们部门以“小李飞镖”活动取得了
良好的成绩，同月，还举办了新老生交流会，让新来的学弟
学妹有什么在学习生活上还不懂的问题能够有机会请教学长
学姐们。1月，我系用了一个月的时间筹备了“宿舍风采大
赛”，此次活动有好有坏，毕竟花了一个月时间筹备，总体
还是令人满意的。11月，我们系以志愿者的身份与湖内村联
合举办了一场文艺会演出，12月，我们系再次以志愿者的身
份参加的晋江恳亲志愿服务活动，组织部的3位成员被安排志
愿者并积极的参与了活动的工作，最终顺利的完成了任务。
经过将近半年的努力，我们团总支·学生会取得了一定的成
绩，但是也看到了不足的地方，主要表现在：

1、组织动员力度不大，导致每次活动参加的人员多为学生会
内部成员;



2、没有及时想好应急预案，出现意外不能及时处理。

最后希望下学期组织部能更好的为我系团总支·学生会的发
展贡献自己的力量。我相信，只要组织部坚定步伐，跟着我
系团总支·学生会的方向一起努力，一起前进，积极与其他
部门沟通协调，在工作中及时总结经验教训，一定会给我系
团总支·学生会带来更多的生机与活力!

学生会组织部个人总结报告篇三

时光荏苒，随着本学期的各项工作的接近尾声，组织部的工
作也暂告以段落。以下为本部门本学期工作的总结体会:

1. 组织部由一名部长、一名副部长和两名委员组成。

2. 整体工作总结。对20xx-20xx上学年素质拓展学分进行评
定;组织政法学院第x期入党积极分子培训及结业工作;进行五
四表彰工作;开展"庆祝建党周年"系列活动;协助团总支书记
做好学院管理工作，真正将政法学院的党、团方面的任务保
质保量完成。

1.在x月-x月期间，进行学院大一至大三年级的素质拓展学分
初评工作以及最后的总评、数据上交和公示工作;在各班开展
民主评议工作，在全院引起了积极的响应和良好的反响。

2.x-x月份举行了政法学院第x期入党积极分子培训，结业考试
以及毕业典礼。作为为党组织选拔优秀后备人员的重要一步，
党课的考试至为重要，因此，在培训的过程中，严格遵守党
课的考核规则:将参加培训的学员按一定顺序分成七个学习小
组，每组由一名组长对分组讨论工作进行全权负责。最终，
在学院老师的精心指导和帮助，以及部门的周密筹备下，我
院第x期入党积极分子培训班取得了圆满的成功!



同时，还进行了"五四表彰活动"，对各班优秀团员、团干、
优秀青年志愿者进行表彰，并评选出"红旗团支部"，同时在
年级中形成了良好的激励作用，积极响应争先创优。

3.在负责本部门工作同时，我部还积极配合其他部门的工作，
完成学院的各项任务。

回顾前段工作，整体取得了良好的成绩，这与我们组织部成
员之间的努力和配合是分不开的，尤其是组织部有时需要做
一些数据统计等一系列需要耐心和细心的工作，这一点都取
得了不俗的成效。

同时，注重经济宏观把握和细节思考的统一，在重大活动中
要有全局观念，注重分析影响工作的各个要素，使活动达到
整体的效果。同时还要注重活动中的细节，有时一个细节都
能决定成败。

应该加强各部门之间的联系。学生会是一个有机联系的整体，
整体的凝聚力关系到我们学生会的战斗力，因此应密切各部
门之间的联系，密切与主席团之间的联系，更好的推进学生
会的各项工作。

在下学年的工作中，我部将本着打造"学习型，创新型，多元
式"优秀部门的工作理念，发扬服务广大学生的精神，增强团
队合作意识，努力提高工作效率和工作质量，及时反思、总
结，不断改善自身不足，把组织部的工作做到更好!

学生会组织部个人总结报告篇四

时光飞逝，眨眼间我的大一生活已经过去了一半，回首这几
个月，我们是忙碌的、彷徨的，但也是充实的。作为艺术系
学生会的一员，我们的生活应该是如此的。

当初，入选学生会时，我曾说过。我进入学生会，一是为了



锻炼自己，磨练自己，提升自己的能力。二是借助学生会这
个平台结交更多的朋友。在老师和学长、学姐们的教育引导
下，经过半年的工作学习，学到了不少的知识和技能。更结
交了很多好朋友。这有利于我在今后的学习、工作和生活当
中更好的为班级和我系师生服务。

这一学期来，在学校及学生会各干部的领导下，当然还有同
学们的支持，我系学生会开展了一系列的活动,坚持以为同学
服务为工作准则，为加强同学与学校、同学与学生会的联系
和了解而努力！从中我学了很多东西,现我将这学期个人工作
总结如下：

学生会组织部个人总结报告篇五

我们延续了往年组织部的优良传统，比如全员聚餐，定时出
去游玩，等等。但是在这个环节上，我本人认为有些环节我
们作为部长有地方做得不好。我们大二上学期学习工作压力
大，时间紧迫，忽略了关心干事们的日常生活或者学习问题，
也有时无暇照顾某些干事的情绪，导致本届组织部干事的归
属感并没有像以前那么强，有些加入了其他社团的干事甚至
已经游离在部门边缘。在这方面，我们进行检讨，希望在接
下来的日子中我们可以整个部门团结一致，相亲相爱。

回顾这一学期里组织部的工作，我们取得了一定的成绩，这
与团委老师的正确领导分不开，也是我们部门所有成员共同
努力的结果。但是，我们的工作中还存在着很大的不足。在
开展工作的同时也难免的出现了一些细节上的问题和工作经
验缺乏导致的失误。我们会认真总结，成功的地方，我们会
继续坚持发扬;不足的地方，我们希望在下学期的工作中改善。
希望组织部越来越好!


